

# *El mundo se moviliza en apoyo a Cuba*



**Posada Carriles y los crímenes del terrorismo de Estados Unidos contra Cuba. Imagen: archivo/MC**

*por María Josefina Arce*

Durante décadas el mundo ha acompañado al pueblo cubano en su lucha contra el bloqueo norteamericano y en su denuncia de las acciones terroristas, que promovidas y financiadas por Estados Unidos, han provocado más de 3 mil víctimas mortales y 2 mil 99 lesionados.

Y una vez más ese apoyo se hará sentir en la recién iniciada Jornada Internacional Por la Paz, Contra el Bloqueo y el Terrorismo, convocada cada año y que moviliza en el mundo a incontables personas amantes de la paz y la verdad.

La nueva jornada comenzó con un homenaje en el Hotel Copacabana, en La Habana, al joven italiano Fabio Di Celmo, víctima de un atentado terrorista el 4 de septiembre de 1997 en esa instalación turística.

Di Celmo, de sólo 32 años, falleció a causa de la detonación de una bomba, colocada por orden del connotado criminal Luis Posada Carriles, autor intelectual también de la explosión en pleno vuelo en

1976 de un avión comercial cubano, con 73 personas a bordo.

El agente de la CIA, Central de Inteligencia, de Estados Unidos, murió tranquilamente en mayo de 2018 en territorio estadounidense, sin haber sido juzgado nunca por sus numerosos crímenes contra el pueblo cubano.

Larga es la lista de las acciones terroristas de Estados Unidos contra Cuba desde el triunfo de la revolución en enero de 1959, y que abarcan agresiones económicas, militares, biológicas, diplomáticas y mediáticas.

Sin embargo, Washington se arroga el derecho de emitir anualmente una lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, en la que paradójicamente volvió a incluir a Cuba en enero de 2021.

Será por tanto, la exclusión de la nación caribeña de esa ilegítima relación una exigencia de esta Jornada Internacional Por la Paz, Contra el Bloqueo y el Terrorismo, una demanda que se ha escuchado con fuerza en los últimos meses.

Gobiernos, legisladores, personalidades de diversas esferas y ciudadanos, en general, han reclamado que se ponga fin a esa injusticia, que refuerza además, la asfixia económica de Estados Unidos contra las familias cubanas.

Ahora a nivel internacional y como parte de las acciones se efectuará del 29 al 30 de octubre venidero una protesta virtual contra el cerco económico, organizada por el Comité por la Normalización de Relaciones Estados Unidos-Cuba.

La jornada mundial se extenderá hasta la presentación en la Asamblea General de la ONU por Cuba del proyecto de resolución contra el bloqueo norteamericano, y que seguramente será una nueva condena mayoritaria a esa hostil política que viola los derechos humanos de todo un pueblo.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/364424-el-mundo-se-moviliza-en-apoyo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**